
Barómetro de las Américas: Violencia y crimen amenazas para el continente **Redacción Internacional** | 11/26/2014

El estudio Barómetro de las Américas 2014 señala que la violencia conduce a "democracias en riesgo" en el continente.

De acuerdo con el informe organizado por el Proyecto de Opinión Pública de América Latina de la Vanderbilt University, la violencia y el crimen constituyen los factores clave de las desestabilización política que se da en el Latinoamérica.

Un desequilibrio que, según recoge el documento tras entrevistar a 50 mil personas en 28 países, conduce a que los ciudadanos desconfíen de las instituciones políticas y tiendan a inclinarse por figuras de mano dura y baja calidad democrática que luego, a su vez, desencadena en la violación de derechos fundamentales.

Así mismo, el informe añade que el pesimismo ante las condiciones de desequilibrio económico, unido a la sensación de inseguridad, se extiende por un continente donde aún hay más de 80 millones de personas viviendo en la pobreza.